

## Polsek Sandubaya Berikan Pengamanan Pujawali Krama di Pura Dalem Karang Jangkong

Syafruddin Adi - [MATARAM.KAMPAI.CO.ID](http://MATARAM.KAMPAI.CO.ID)

Apr 21, 2023 - 16:08



Mataram NTB - Dalam rangka menjaga kondusifitas keamanan kegiatan Pujawali Krama Pura Dalem Karang Jangkong yang dirangkai dengan Prembon Calon Arang Ratu Mas Manik Sapujagat Nusantara, Polsek Sandubaya Polresta Mataram Polda NTB memberikan pengamanan bertempat di Pura Dalem Karang

Jangkong Cakranegara. Kamis, (20/04/2023) malam.

Acara tersebut dibawakan oleh Dr. I Komang Indra Wirawan (I Komang Gases) dari Denpasar, Bali yang dihadiri oleh Pengemong Krama Pura Dalem Karang Jangkong dan umat Hindu seputaran wilayah kecamatan Cakranegara berjumlah sekitar 500 orang.

Kegiatan diawali dengan penampilan tari-tarian kesenian khas Bali kemudian dilanjutkan dengan prembon calon arang.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Sandubaya Kopol Moh. Nasrullah SIK saat memimpin kegiatan mengatakan bahwa sebanyak 12 personel Polsek Sandubaya yang dilibatkan dengan melakukan pengamanan terbuka maupun tertutup terkait Pujawali di Pura Dalem Karang Jangkong.

Selain itu juga melakukan pengaturan arus lalu lintas dan pengamanan kantong parkir kepada para tamu dan umat yang datang melaksanakan ibadah antisipasi sebagai tindak pidana curanmor, kata Kopol Nasrullah

Disamping itu juga melakukan koordinasi dengan pihak Panitia Pujawali untuk mengetahui lokasi parkir kendaraan dan lokasi tamu.

Kegiatan Pujawali Krama Pura Dalem Karang Jangkong rutin dilaksanakan setiap tahunnya dalam rangka memperingati hari ulang tahun pura dalem Karang Jangkong. Acara diisi dengan kegiatan persembahyangan bersama Umat Hindu.

Ia menjelaskan kegiatan juga dirangkai dengan kesenian tari-tarian, serta Prembon Calon Arang Ratu Mas Manik Sapu Jagat Nusantara.

" Oleh sebab itu mendapatkan pengamanan dari Polri sehingga kehadiran Polri dapat dirasakan oleh masyarakat sebagai pengemban fungsi Kamtibmas, untuk selama kegiatan berlangsung berjalan aman lancar dan kondusif,"tutupnya.(Adb).